



# TÉLÉ-ACCUEIL BRUXELLES

## En recherche d'écouterants bénévoles

Depuis 55 ans, **Télé-Accueil Bruxelles** offre une occasion de parler à tous ceux qui vivent une situation de crise ou qui se sentent seuls face à une difficulté au plan moral, social ou psychologique.

Télé-Accueil est un service généraliste et garantit l'anonymat. Toute personne peut s'exprimer dans le respect et la confidentialité.

Actuellement l'écoute est assurée par 80 bénévoles : des femmes et des hommes sélectionnés, formés et encadrés par des professionnels. Ils assurent l'écoute 24h/24 et 7j/7 grâce au numéro de téléphone gratuit **107** ou tous les soirs de 17 heures à 23 heures sur [www.chat-accueil.org](http://www.chat-accueil.org) pour ceux qui préfèrent communiquer par écrit.

Aujourd'hui le nombre d'appels qui nous arrive à Télé-Accueil Bruxelles est nettement supérieur à notre capacité d'écoute. Malgré la grande motivation des écouterants volontaires beaucoup ne sont pas décrochés. C'est pourquoi **nous lançons un appel aux candidats écouterants**. N'hésitez pas à prendre contact avec le secrétariat de l'association au **02/538.49.21** Nous vous informerons.

L'équipe de Télé-Accueil Bruxelles